

INFANCIA CLANDESTINA

CRÍTICAS DEL PÚBLICO

6,8



4D

PUNTAJE:  7

Eloïse, Lalie, Alice, Sewenn

Pensamos que la película es buena. Los actores actúan bien. Hay mucha emoción. Los dibujos animados son originales y es una buena idea para no ver las escenas violentas. No nos gusta la escena cuando la abuela ha llorado porque quiere proteger a su familia. Es muy emotiva. Pero hay poca acción, es un poco aburrido y lineal. Tampoco nos gusta el final porque es muy triste. Beto es nuestro personaje favorito porque es súper simpático, alegre y divertido. Recomendamos fuertemente esta película a todos los espectadores que quieran pasar un buen momento, con emoción.

PUNTAJE:  6

Visilili

En nuestra opinion la historia de la pelicula es genial pero el final es muy aburrido porque no es facil de entender un final que se termina de repente. Sin embargo, algunos momentos son interesantes y nos ha gustado el recurso de los tebeos porque son muy hermosos y ademas nos muestran escenas mas o menos violentas de una otra manera.

Para reflexionar sobre la historia de un pais es bueno y para espectadores a los que les apasione la historia de Argentina es atractivo.

PUNTAJE:  6,5

la_mc_ml

Para nosotros, la película es muy buena pero es un poco aburrida. Los actores son muy buenos, la pelí está bien actuada y narrada. También las escenas dibujadas son bien dibujadas y transmiten un efecto dramático. Hemos pensado que Infancia Clandestina es recomendable porque no es violenta. A nosotros nos gusta la escena cuando Juan viene con su familia a Argentina porque creemos que está bien pensado. La sangre del padre y la orina de Juan son emocionantes. ¡Buenas tardes!

PUNTAJE:  8

Les Totally Spies

A nosotros nos ha gustado la película porque es una película de acción, porque los actores son buenos. Beto es un buen actor, el mejor. Creemos que los momentos preferidos son los momentos de tebeos son momentos de tristeza. A nosotros nos ha gustado la película porque cuenta la historia de Argentina y es muy interesante. Pero a nosotros no nos ha encantado el final porque no sabemos cómo termina realmente la historia.

PUNTAJE:  8

Los pijamask

Pensamos que el final no nos parece malo. Nuestro personaje preferido es beto porque es un personaje muy heroico y porque se suicida para salvar a su familia.

PUNTAJE:  8

Audrey et Selma

Nos gusta la película "Infancia Clandestina" que vimos con el colegio porque la trama es interesante, hemos aprendido historia de Argentina y es una historia real que el director del película ha vivido. El personaje principal ha guardado una vida social a pesar de sus traumas. Somos grandes fans de las películas de acción entonces nos gusta mucho la película. Es una película muy emotiva por ejemplo el suicidio heroico de Beto y la detención de Juan. Los actores actuan muy bien. Benjamín Avila ha elegido bien al actor Teo Gutierrez Moreno para el papel de Ernesto. Creemos que es una muy buena pelí para pasar un buen momento.